

PROPUESTA DE VALOR

Nuestra propuesta es una tienda donde se pueda alquilar móviles, ubicada en Valladolid a la que hemos denominado “RENTAL COMPANY” .

Dado cómo ha evolucionado la sociedad, hemos pensado en alquilar móviles, ya que tener un móvil se ha vuelto necesidad; para que todo el mundo pueda tener a su disposición un móvil aunque sea de un elevado precio. Pensamos que este proyecto es una novedad ya que a lo largo de los años la idea de comprar móviles se va a “extinguir”

SOCIOS

Heidi García, nació en Valladolid el 13 de enero del 2001, al ser una persona que le gusta mucho la tecnología, será la encargada de realizar y mantener la aplicación informática.

Natalia Rogero, nació en Medina del campo el 16 de marzo del 2001, es la persona que se encargara de estar en la tienda de lunes a jueves.

Daniela Francesca, nació en Lima el 8 de enero del 2000, es la persona que se encargara de realizar los pedidos hechos por la página web a domicilio

Meryeme Massoudi, nació en Marruecos el 17 de agosto del 2000, es la persona que se encargara de estar de dependienta en nuestra tienda de jueves a sábado.